



Programmänderung im Ersten anlässlich des Todes von Robin Williams

Programmänderung im Ersten anlässlich des Todes von Robin Williams
Das Erste ändert am Donnerstag, 14. August 2014, das Programm und strahlt um 0.35 Uhr den Spielfilm "Zeit des Erwachens" aus. Der Film nach dem autobiografischen Sachbuch des Arztes Oliver Sacks nimmt einen spektakulären medizinischen Fall als Ausgangspunkt für ein bewegendes menschliches Drama. Regisseurin Penny Marshall, bekannt geworden durch die Komödie "Big", inszeniert die Geschichte mit hoher emotionaler Intensität und bei allem Ernst auch mit einer Prise Humor. Den geänderten Programmablauf finden Sie auf den Seiten <http://programm.daserste.de>

Pressekontakt

ARD

80335 München

ard.de
info@das-erste.de

Firmenkontakt

ARD

80335 München

ard.de
info@das-erste.de

Die ARD ist die Arbeitsgemeinschaft der öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten der Bundesrepublik Deutschland. Zehn selbständige, staatsunabhängige Landesrundfunkanstalten bilden diese Gemeinschaft. Elftes ARD-Mitglied ist die Auslandsrundfunkanstalt Deutsche Welle (DW). Das Fernsehangebot der ARD reicht von den Dritten Programmen über das Erste Deutsche Fernsehen bis zu den Kulturprogrammen 3sat und ARTE. Hinzu kommen die Spartenprogramme Der Kinderkanal und Phoenix, sowie das digitale Bouquet ARD Digital. Außerdem verfügt die ARD über mehr als 50 Radioprogramme: je mindestens vier der einzelnen Landesrundfunkanstalten und zwei bundesweite Hörfunkprogramme.